

## 2. „Herzklang“ für den guten Zweck

Unter dem Titel „Herzklang“ fand im Schloss Pöllau ein musikalischer Märchenabend für Erwachsene statt. Die Erzählerin **Annemarie Pichler** gab dabei sieben Märchen aus aller Welt zum Besten. Passend untermauert wurde der Abend vom Trio Whystrin. Im Rahmen

der Veranstaltung, die von **Karoline Höfler**, Obfrau des Kulturausschusses, organisiert worden war, wurden Spenden zugunsten der Aktion „Herzkinder“ gesammelt. Diese Aktion unterstützt Eltern vor, während und nach einer Operation von herzkranken Kindern.



**Annemarie Pichler (2. von links)**  
mit der Gruppe **Whystrin** KK